

LES 10 NEWS

DE LA SEMAINE



La principauté de Seborga

« L'histoire de Seborga est millénaire: au Moyen Âge, ce territoire fut une véritable principauté du Saint-Empire romain sous protection papale. Mais de ce passé, il ne reste quasiment rien. Aussi, en 1963, le fleuriste du village (élu prince à 304 voix contre 4) a tenté de démontrer que Seborga n'avait jamais été réellement rattachée à l'Italie. Aujourd'hui, la principauté de Seborga, véritable argument touristique, se rêve un peu en nouveau Monaco de la Côte d'Azur et milite pour sa véritable indépendance. Le combat est mal engagé: leur démonstration (basée entre autres sur des déclarations de Mussolini) peine à convaincre la Cour de justice européenne, qui ne voit pas d'un bon œil la création d'un nouveau paradis fiscal en Europe. »



Fondation 1963
C'est où? En Italie
Superficie 14 km²
Chef d'Etat
 Le prince Marcello I^{er}
Population 352 hab.
Capitale Seborga
Monnaie Luigino / Euro

SEBORGA SE RÊVE EN NOUVEAU MONACO... VOIRE EN PARADIS FISCAL



Le service d'ordre veille sur la table des officiels, le jour de la « Fête nationale ».